



☆☆Topics☆☆

10月はピンクリボン月間です！

ピンクリボン活動とは…

乳がん撲滅、健診の早期受診を啓発・推進するために、世界的に行われている活動です。10月はピンクリボン月間となっており、各地で啓発イベントが実施されています。



●当院はJMSプログラム登録医療機関です●

「ジャパン・マンモグラフィーサンデー（JMS）プログラム」とは、日本乳がんピンクリボン運動が2009年より開始した、子育て・介護・仕事など多忙な平日を過ごす女性のために、全国の医療機関や自治体の検診担当部門に「10月第3日曜日に全国どこでもマンモグラフィー検査が受診できる環境作り」を呼びかける取り組みです。

当院でも今年は10月18日にマンモグラフィー検査が受診できるようになっています。

乳がんは早期発見ができれば、比較的治りやすいがんです。

日頃からセルフチェックや定期的な検診を心がけましょう！

予約制です。

<予約受付>

時間：平日 8：30～11：30 まで

電話：092-891-2511 (代)

もしくは受付 80 番まで

直接お問い合わせください。

受診人数に限りがありますので、予定人数に達し次第受付を終了させていただきます。

女性医師、女性スタッフが対応します。

KENSA Q&A

Q. 血液検査で“がん”がわかりますか？

A. 血液検査でわかるがんはごく一部です。

腫瘍マーカー（PSA、CEA など）を調べることで、がんの可能性を見つけることができます。また、血液のがん（白血病や悪性リンパ腫など）は、血液細胞を顕微鏡で観察することで推定することもできます。しかし、それだけで診断するのは難しいので、エコーやCT、MRIなどの画像検査や、内視鏡検査などいろいろな精密検査が追加され、総合的に判断されます。また、病変部から直接、組織や細胞を採取して、がん細胞があるかどうかを調べる病理組織検査や細胞診検査によって、がんと診断されることもあります。

（病理検査担当 小出）

